

Mag Centre, 2 août 2016

## Orléans-métropole : le feu vert en Conseil des ministres ce mercredi!

mardi, 2 août 2016

[Like](#) [Share](#) (43) [Tweet](#) [G+](#) (0) [Print](#) [RSS](#) [Star](#)

Orléans deviendra métropole en 2017. Une étape capitale sera franchie demain mercredi 3 août en conseil des ministres. Le projet de loi sur la réforme du statut de Paris sera en effet présenté à l'Élysée pour le dernier conseil avant les vacances. Il s'agit du « projet de loi relatif au statut de Paris et à l'aménagement métropolitain. »

